

ご挨拶



駒込祭・作品展はみなさんで元気よく、楽しく活動しましょう
新しい自分、友達、仲間に出会えることを願っています。

学校法人 香川栄養学園 理事長
女子栄養大学短期大学部 学長
香川 明夫



今年度の作品展は、コロナ感染の影響で様々な制約の有る中ではありますが、日々頑張っている生徒たちの学びの成果を見て頂く機会として開催されることは大変嬉しく思います。

この作品展はご予約を頂いた保護者の皆様にご参加していただきます。

製菓科は作品展を中心としたプログラム、調理師科とマイスター科1年生は各クラスの調理実習形式のプログラムです。

マイスター科2年生はレストラン松柏軒でのランチ営業です。

限られた時間ですが、生徒たちの成長した姿をご覧になってお楽しみください。

香川調理製菓専門学校 校長 古川 瑞雄



実行委員長の宮田恭菜です。コロナ禍での開催となりますが、感染対策に十分注意しながら皆様楽しんでいただけるように取り組んできました。一昨年度は中止、昨年は学内のみでの開催となり物寂しく感じる部分もありましたが、今年は一般のお客様にもご参加頂けることになりました。ゼミ等の催しも増え、より一層充実した学園祭になるのではないかと考えております。各々が感染対策に注意し、第53回駒込祭テーマ「収穫」を通じ食の知識や楽しさを収穫して下さい。

駒込祭実行委員長 宮田 恭菜



専門学校では、調理マイスター科・調理師科・製菓科の生徒が「第48回作品展」で日頃の勉強の成果を発揮します。一昨年や昨年は「作品展」自体が中止、また動画配信という形でしたが、今年は保護者様を中心に限定する形ではございますが、満を辞して「作品展」を開催いたします！入学から今日まで、調理の基本技術を身に付ける為、真剣に調理実習に取り組み、先生方に沢山のご指導を頂きました。その日々の特訓の成果を保護者の皆様に見て頂ける事は、保護者の皆様は勿論、我々生徒にとっても貴重な時間になると思います。

コロナ禍により色々な制限がある中で、ご来校頂いた方々にお楽しみいただける様、精一杯準備をしてきました。「第48回作品展」は縮小しての開催ではありますが、私達生徒一同、気合を入れてお客様をお待ちしております。是非、お越しください！

調理マイスター科・調理師科 上田 沙貴



専門学校では一昨年は中止、昨年は製菓科では展示作品の制作や当日に実習を行ないその様子を保護者様に動画配信する形での開催でした。

今年はまだコロナ禍の状況ではありますが保護者様を中心に限定する形でお客様をお招きして開催いたします。いろいろな制限がある中、来ていただいた方にできる限り楽しんでいただけるよう準備してきました。

日頃の勉強の成果を実際に見ていただける貴重な時間になると思います。「第48回作品展」以前より縮小された形での開催となりますが是非お楽しみください。

製菓科 岡田 優悟

